C. F. LES FRANQUESES, otra vez en 3.ª Regional

DAN IBAÑEZ, Presidente

El C.F. Les Franqueses vuelve de ao a la Tercera Regional. Categoría había perdido y que rápidamente ha lo a recuperar, pues sólo ha necesito una temporada para ello. Además que destacar la excelente campaña lizada en la temporada anterior, donde sólo se consiguió el ascenso, si no el lerato y en la que sólo se perdió un quentro. Pero en fin, ahora nos interesa pesente y para hablar de él dialogamos nel Sr. Ibáñez, presidente de la entidad

¿Cuáles van a ser los objetivos para la xima campaña?

Deportivamente hemos de luchar por acenso. Aunque, yo quisiera destacar e el C.F. Les Franqueses tratará siema de hacer un digno papel dentro de ategoría que esté, pero que no entra nuestros cálculos realizar espectacum fichajes, con dinero de por medio, a conseguir un ascenso. Es decir, que ateur en el que exista un gran companimo entre todos los que lo forman.

Según se desprende de lo anterior, el

pose basa en la cantera ¿no es así?
Efectivamente, esta temporada, por emplo, han pasado 5 chavales del juvedal primer equipo. Y le puedo decir que esta campaña, contaremos con un supo alevín además de infantil y juvedara nosotros estos equipos inferiores

ateur. Y la economía ¿Como marcha Sr.

nen las mismas atenciones que el



C.F. LES FRANQUESES. Equipo que recientemente se proclamó vencedor del I Trofeo Electro Saez organizado por el club y también del organizado por la Peña Real Mogoda.

No nos podemos quejar. La temporada pasada cuando nos hicimos cargo del club había un superavit de 160.000, cantidad que se ha visto aumentada al terminar el presente ejercicio en unas 60.000 ptas. El número de socios también se ha aumentado algo y en estos momentos estamos por los 225.

– Una vieja aspiración tanto del Bellavista como de Vds. era el vallado del campo. Parece ser que para principios de la presente temporada, esto será un hecho ¿qué nos puede decir?

 Hubo un acuerdo con el Bellavista y se está vallando el campo. Contamos con la colaboración del Ayuntamiento y de momento todo parece que va por buen camino, por lo que para las primeras jornadas de la Liga ya estará terminado.

- ¿Como va respondiendo la afición?

Estupendamente, tanto a nivel deportivo como a nivel social. Siempre hemos contado con su apoyo y en general con el de toda la población.

Ya al final, el presidente nos comenta: "Quisiera destacar que el joven-veterano Cubells, seguirá otra temporada más con nosotros, hecho que valoramos y agradecemos pues conocemos las múltiples ocupaciones del jugador" y por último añade "Quiero hacer también una mención especial para la firma Fruits Segarra por su inestimable ayuda moral y económica"

MABRIEL BULTO, entrenador

Gabriel Bultó, hombre de sobra codo en el mundillo futbolístico de nuescomarca, seguirá otro año más al frende la dirección técnica del C.F. Les fanqueses.

Sabemos Sr. Bultó que tenía ofertas de tros equipos ¿porqué quedarse aquí?
Efectivamente, varios equipos, entre los el Granollers, se interesaron por servicios, pero antes de que terminara temporada pasada, yo, ya me había comprometido con Les Franqueses y soy ombre al que gusta cumplir su palabra. Idemás aquí estoy contento con una disectiva fenomenal que trabaja para el seporte y piensa en la juventud.

– La pasada temporada, deportivamente fue todo un éxito, pues se consiguió el liderato y el consiguiente ascenso de categoría ¿como ve la presente?

Tenemos un equipo bastante joven y se puede aspirar a jugar en Segunda Regional, si todo marcha como es debido, contando con la consolidación de los juveniles que se han incorporado y con el excelente rendimiento de los que ya estaban. De todas formas, con una buena clasificación también me daría por satisfecho.

– ¿Qué jugadores van a componer la plantilla?

- Porteros: Jofrá y Mas.

Defensas: Garrido, Manolo, Benchi, Font y Pelai.

Medios: Maspons, Gómez I, Serrano II, Bufí, Abadía y Lloreda. Delanteros: López, Gómez II, Serrano I Cubells, Verdaguer y Comenforte.

— Prácticamente el equipo no ha hecho ningún fichaje, a excepción de los que pasan del juvenil ¿no necesitaban ningún refuerzo?

 Puede que nos hubieravenido bien un medio volante y un extremo. Quizá aún el Granollers nos los pueda ceder.

— Qué destacaría de su equipo, la fuerza o la técnica?

 Sin duda la técnica. Mis jugadores saben y salen a jugar el balón.

– Y del grupo en que están ¿qué nos puede decir?

— La verdad es que a estas alturas, cuando aún no ha empezado la competición, no los puedo conocer bien. Pero creo, por referencias, que los más fuertes serán: Caldes, Llerona, Bigues y Les Franqueses.

diesel franquesas

Ntra. Sra. de Montserrat, 8 - Teléfono 849 32 48 LAS FRANQUESAS DEL VALLES (Barcelona)

Servicio oficial: CONDIESEL - C. A. V. - TALLER AUTORIZADO BOSCH

REPARACION DE BOMBAS INYECTORAS PARA MOTORES DIESEL